



DAMPAK PANDEMI COVID-19 BERKURANG

Ketua KPCPEN Airlangga Hartarto memberikan keterangan pers usai mengikuti Rapat Terbatas mengenai Penanganan Pandemi Covid-19 yang dipimpin oleh Presiden Joko Widodo, di Jakarta, Senin (24/5). Airlangga Hartarto menyampaikan, indikator sosial yang mengalami perbaikan menunjukkan telah berkurangnya dampak pandemi COVID-19 terhadap tenaga kerja Indonesia.

Wow, 97.000 Data PNS Misterius, Terima Gaji dan Pensiun Sejak 2002

Sejak Indonesia merdeka, pemerintah baru dua kali melakukan pemutakhiran data PNS. Pemutakhiran pertama kali dilakukan tahun 2002, namun dengan sistem yang manual. Kemudian 2014 lalu.

JAKARTA (IM) – Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN) Bima Haria Wibisana

mengungkapkan, ada sekitar 97.000 data pegawai sipil negeri (PNS) misterius terima gaji dan

uang pensiun sejak 2002 hingga 2014.

“Ternyata hampir 100.000, tepatnya 97.000 data itu misterius. Dibayarkan gajinya, membayar iuran pensiun, tapi tidak ada orangnya,” kata Bima dalam acara virtual, Senin (24/5).

Bima mengatakan, sejak Indonesia merdeka, pemerintah baru dua kali melakukan pemutakhiran data PNS. Pemutakhiran pertama

kali dilakukan tahun 2002, namun dengan sistem yang manual.

“Yang pertama tahun 2002, itu dilakukan melalui penataan ulang pegawai negeri sipil, dengan sistem yang masih manual,” ucap Bima.

Pemutakhiran data yang dilakukan tahun 2002 memakan biaya yang cukup besar. Namun, proses pemutakhiran data tahun 2002 tidak menghasilkan data yang akurat

sehingga masih perlu pemutakhiran ulang. “Proses yang mahal dan lama itu tidak menghasilkan data yang sempurna, masih banyak yang perlu dimutakhirkan, dilengkapi, bahkan masih banyak juga data-data yang palsu,” tuturnya.

Kemudian di tahun 2014, pemerintah melakukan pemutakhiran data ulang terhadap PNS

► Bersambung ke hal 11

Komnas HAM Bentuk Tim, Selidiki Pelaksanaan TWK terhadap Pegawai KPK

JAKARTA (IM) – Komnas HAM akan membentuk tim untuk menyelidiki pelaksanaan tes wawasan kebangsaan (TWK) terhadap pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Pembentukan tim tersebut merupakan tindak lanjut atas laporan dari perwakilan Wadah Pegawai (WP) KPK, antara lain Ketua WP KPK Yudi Purnomo Harahap dan penyidik senior KPK Novel

Baswedan. “Kami membentuk sebuah tim di bawah pemantauan dan penyelidikan tidak untuk tujuan yang lain, semata-mata untuk bagaimana negara kita bebas dari korupsi,” kata Komisiner Komnas HAM Mohammad Choirul Anam, saat memberikan keterangan pers, Senin (24/5).

► Bersambung ke hal 11

Karier Politik Ganjar Pranowo di PDI-P Kini di Ujung Tanduk Imbas Pilpres 2024

JAKARTA (IM) – Karier politik Ganjar Pranowo di PDI-P kini di ujung tanduk, pasca tak diundangnya ia dalam acara partai di Semarang, Jawa Tengah, Sabtu

(22/5). Hal tersebut diungkapkan oleh Direktur Eksekutif Indonesian Presidential Studies (IPS) Jakarta, Nyarwi Ahmad.

“Bukan tidak mungkin, nasib

Ganjar Pranowo untuk dapat memaksimalkan karier politiknya melalui PDI Perjuangan sudah di

► Bersambung ke hal 11



PEMBAHASAN RUU PERUBAHAN ATAS UU NO.38 TAHUN 2004 TENTANG JALAN Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kiri) berbincang dengan Menteri Desa, PDT, dan Transmigrasi Abdul Halim Iskandar (kanan) saat mengikuti rapat kerja dengan Komisi V DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (24/5). Dalam rapat tersebut membahas soal pembahasan atas RUU Perubahan Atas UU No. 38 Tahun 2004 tentang Jalan.

Hormat kami,
Redaksi

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA Kasus Covid-19 Naik, Dampak Libur Lebaran Mulai Terasa

JAKARTA (IM) – Dampak liburan Lebaran 2021 sudah mulai terlihat pada kenaikan kasus harian Covid-19. Salah satu indikasinya yakni pada empat hari terakhir peningkatan kasus baru Covid-19 mencapai di atas 5.000 kasus

secara harian. Hal ini diungkap Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes) Dante Saksiono Harbuwono.

“Ini menunjukkan bahwa mobilitas yang terjadi pasca

► Bersambung ke hal 11

TIDAK TERBIT

SEHUBUNGAN adanya libur Hari Raya Trisuci Waisak 2565 BE yang jatuh tanggal 26 Mei 2021, maka bersama ini kami mengumumkan bahwa Harian InternationalMedia TIDAK TERBIT TANGGAL 26 MEI 2021 DAN KEMBALI TERBIT TANGGAL 27 MEI 2021. Demikian pengumuman ini kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3Ply Masker
日用防护口罩
长时间佩戴更加舒适

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kita hendaknya bisa menyadari, menghargai, dan terus meneman berkah.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Kereta Gantung Jatuh di Gunung, 14 Orang Tewas

EMPAT belas orang, termasuk setidaknya satu anak, tewas dan seorang anak lainnya terluka parah setelah kereta gantung jatuh di sebuah gunung dekat Danau Maggiore di Italia utara, Minggu (23/5).

Kecelakaan itu terjadi pada layanan yang mengangkut penumpang dari kota resor Stresa ke gunung terdekat Mottarone di wilayah Piedmont.

Gambar dari tempat kejadian menunjukkan bangkai kapal tergeletak di area hutan yang curam.

Kementerian luar negeri Israel mengatakan lima warga negara Israel termasuk di antara yang tewas.

Sebagian besar korban tewas di lokasi jatuhnya pesawat, dengan jumlah korban tewas terus meningkat pada Minggu (23/5) sore saat puing-puingnya digeledah.

Para pejabat mengatakan dua orang yang selamat, anak-anak berusia sekitar lima dan sembilan tahun, diterbangkan ke rumah sakit

► Bersambung ke hal 11

Dewi Persik Bikin Heboh, Bergoyang Tanpa Masker

PENYANYI dangdut Dewi Persik bikin heboh ketika bergoyang dalam acara hajatan khitanan di Kudus, Jawa Tengah. Aksinya itu pun menjadi viral media sosial, karena mengabaikan protokol kesehatan.

Hajatan khitanan itu digelar oleh pengusaha busana muslim di Desa Prambatan Lor, Kecamatan Kaliwungu, pada Sabtu (22/5). Dewi Persik yang mengenakan pakaian warna cokelat tampak atraktif bernyanyi sambil bergoyang.

Dalam video yang viral, Dewi tampak menyambangi dan berdialog dengan anak yang dikhitani di atas panggung. Tampak berderet kursi tempat bocah tersebut dan kedua orangtuanya. Semuanya tanpa mengenakan masker, termasuk Dewi Persik.

Jagat dunia maya pun heboh dengan video tersebut. Padahal, Satgas Covid-19 bersama aparat kerap memberi tindakan tegas kepada masyarakat yang dinilai melakukan pelanggaran.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.430,00	14.165,00
SGD	11.011,00	10.701,00
AUD	11.220,00	11.000,00
EUR	17.720,00	17.470,00
HKD	1.898,00	1.808,00
GBP	20.618,00	20.288,00

Senin 24 Mei 2021 16.00 WIB